

RILIS NASIONAL

Mayor Inf Hermawan Setya Budi Resmi Menjabat Danyonif 407/Padma Kusuma

M.Nursalim - TEGAL.RILISNASIONAL.COM

Mar 14, 2022 - 21:36



Tegal,- Satuan Yonif 407/Padmakusuma menggelar upacara Sertijab (serah terima jabatan) Komandan Batalyon dari Letkol Inf Catur Irawan, S.I.P., M.I.P. kepada Mayor Inf Hermawan Setya Budi, M.Han. Kegiatan Sertijab diselenggarakan di Lapangan Mako Yonif 407/PK dan dipimpin langsung oleh Komandan Brigif 4/DR Kolonel Inf Endar Setyanto, S.I.P., M.Han, Senin (14/03/2022).

Kali ini, Upacara Sertijab Danyonif 407/PK dilaksanakan dengan komposisi pasukan militer tanpa melibatkan instansi sipil mengingat masih dalam situasi dan kondisi pandemi, kegiatan tersebut dilaksanakan sesuai dengan prosedur (protokol) kesehatan dalam rangka pencegahan penularan Covid-19.

Dalam rangkaian Upacara Sertijab, Mayor Inf Hermawan Setya Budi, M.Han melaksanakan pengambilan sumpah jabatan, menerima Tongkat Komando dan Bendera Tunggal Padmakusuma serta dilanjutkan dengan penandatanganan Naskah Pakta Integritas Komandan Yonif 407/Padmakusuma sebagai Naskah Serah Terima Jabatan Komandan Yonif 407/PK bersama Letkol Inf Catur Irawan, S.I.P., M.I.P.

Prosesi pengambilan sumpah dan penandatanganan tersebut Naskah Pakta Integritas Komandan Yonif 407/Padmakusuma berlangsung dihadapan Komandan Brigif-4/DR Kolonel Inf Endar Setyanto, S.I.P., M.Han, selaku selaku Irup.

Dalam amanatnya, Komandan Brigif -4/DR menyampaikan bahwa serah terima tugas, wewenang dan tanggungjawab jabatan Komandan Yonif 407/PK hendaknya dapat dipahami sebagai upaya untuk memelihara dan mengoptimalkan kinerja organisasi guna mendukung pencapaian tugas pokok TNI-AD, khususnya Brigif-4/DR.

Disamping itu, alih tugas dan jabatan merupakan bagian dari pola pengembangan integritas perwira dalam membangun kapasitas kepemimpinan dan manajerial diberbagai bidang tugas dengan mengedepankan profesionalisme keprajuritan. Oleh karenanya, melalui serah terima jabatan ini diharapkan akan semakin meningkatkan kredibilitas dan profesionalisme serta untuk membangun sistem kerja yang lebih efektif dan berhasil bagi kemajuan Brigif-4/DR dan TNI-AD pada umumnya.

“Perlu disadari bahwa keberadaan Batalyon Infanteri 407/PK sebagai salah satu satuan tempur andalan Brigif-4/DR yang disiapkan untuk menghadapi setiap bentuk ancaman yang mungkin terjadi di wilayah NKRI khususnya wilayah Jawa Tengah. Agar tugas pokok satuan ini dapat dilaksanakan dengan optimal, maka diperlukan upaya pembinaan yang terus menerus, untuk memelihara kesiapsiagaan dan operasional satuan. Melalui pembinaan tersebut diharapkan dapat memelihara dan meningkatkan daya tempur, daya tembak, daya gerak serta unsur non fisik lainnya,” paparnya.

“Kepada seluruh prajurit saya berpesan untuk selalu meningkatkan budaya belajar dan berlatih agar menjadi prajurit Yonif 407/PK yang solid, profesional dan dapat dibanggakan. Sehingga semboyan tersebut bukan hanya sebatas slogan kosong dan kebanggaan semu, akan tetapi benar-benar diwujudkan dalam bentuk kemampuan yang dapat dibuktikan di medan tugas,” pesannya.

Lebih lanjut disampaikan, dalam pelaksanaan tugas dan tanggung jawab selama ini Danyonif 407/PK telah mampu melaksanakan tugasnya dengan baik, untuk itu pada kesempatan yang baik ini, atas nama pribadi dan seluruh jajaran Brigif-4/DR saya ucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Letkol Inf Catur Irawan yang telah melaksanakan tugas sebagai

Komandan Batalyon Infanteri 407/PK dengan baik. semoga dengan berbekal pengalaman sebagai Komandan Yonif 407/PK dapat dijadikan tolak ukur untuk meraih kesuksesan dalam melaksanakan tugas di tempat yang baru sebagai komandan Kodim 0718/Pati Korem 073/Mkt.

“Ucapan yang sama saya sampaikan kepada ibu Catur Irawan yang telah setia mendampingi suami selama menjabat sebagai ketua Persit KCK Ranting 4 Cabang LVI Brigif 4 PD 4 Diponegoro. Semoga dalam melaksanakan tugas kedepan senantiasa diberi kesuksesan. Selanjutnya kepada Mayor Inf Hermawan Setya Budi saya ucapkan selamat datang di satuan jajaran Brigif-4/DR dan selamat atas kepercayaan yang diberikan pimpinan TNI-AD kepada saudara untuk mengemban tugas baru sebagai Komandan Yonif 407/PK, saya berharap saudara secepatnya dapat beradaptasi dengan lingkungan kerja yang baru, tentunya dengan kreatifitas dan inovasi yang akan mewarnai satuan ini agar lebih baik dan lebih maju,” imbuhnya.

Diakhir amanat, Kolonel Endar menekankan agar memantapkan koordinasi dan kerjasama yang baik dengan instansi pemerintah baik pemerintah daerah, TNI/Polri, swasta, dan masyarakat sekitar, agar tugas pokok TNI-AD dapat dilaksanakan dengan baik. Selalu menjaga nama baik dan citra TNI-AD, menghindari tindakan yang tidak terpuji yang akan merugikan nama baik institusi TNI, serta menggalang kebersamaan antara TNI/Polri dan masyarakat agar tercipta hubungan yang harmonis. Melaksanakan pembinaan kepada seluruh prajurit dan keluarganya agar dapat mendukung seluruh pelaksanaan tugas secara maksimal.

Hadir dalam acara tersebut, Danbrigif 4/DR Kolonel Inf Endar Setyanto, SIP., M.Han, Dandim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie C.L. Sondakh, SE. Danlanal Tegal Letkol Mar Ridwan Azis, M.tr., Hanla, CHRMP.. Dansatrad 214/Tegal Letkol Lek Priambodo, S.R., M.Tr.Han., Kapolres Tegal AKBP Arie Prasetya Syafa'at, SIK., Kapolres Tegal Kota AKBP Rahmad Hidayat, S.S., Kajari Kab. Tegal Bimo Budi Hartono, S.H.,M.H., Danki II Yon Brimob B Pelopor Pekalongan AKP Ahmad Muslih, Bupati Tegal diwakili Asisten I Bidang pemerintahan Kab. Tegal Drs. Dadang Darusman, M.M., Danyonif 405/SK Letkol Inf Eko Effendi, Danyonif 406/CK Letkol Inf Kriswandito dan Toga dan Tomas Kab. dan Kota Tegal. (*)